

de l'ÉTERNEL campe autour de ceux qui le craignent, et il les délivre.» – Psaume 34.5,8

Après avoir été tenté pendant quarante jours dans le désert, Jésus pria et «le diable le laissa. Et voici que des anges s'approchèrent de Jésus pour le servir» (Matthieu 4.11). Lorsque nous prions, des anges, envoyés par Dieu, viennent exaucer nos prières.

Les Saintes Écritures suggèrent qu'un ange gardien veille sur chaque chrétien.

«Gardez-vous de mépriser un seul de ces petits, car je vous dis que LEURS ANGES dans les cieux voient continuellement la face de mon Père qui est dans les cieux.» – Matthieu 18.10

Exode 23.20, Hébreux 13.2, Psaume 91.11, Actes 5.19 et bien d'autres textes bibliques montrent que les anges exercent un ministère en faveur des êtres humains, tout spécialement en faveur de ceux qui s'ouvrent à Dieu et réclament son assistance dans la prière.

La prière est l'une des plus grandes expériences dans lesquelles l'être humain puisse s'engager. Si vous n'avez pas l'habitude de prier, commencez dès aujourd'hui à parler avec Dieu, à lui ouvrir votre cœur. Faites votre expérience personnelle avec lui; faites vos propres découvertes et devenez un homme ou une femme de prière.

«Ne vous inquiétez de rien; mais, en toutes choses, par la prière et la supplication, avec des actions de grâces, faites connaître à Dieu vos demandes. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Christ-Jésus.» – Philippiens 4.6,7

Bon Père céleste, tu désires que nous restions en communication constante pour que ma vie soit dirigée et transformée par ton Esprit. Je veux développer cette communion avec toi par la prière. Enseigne-moi à mieux prier. Montre-moi comment t'écouter, apprendsmoi à t'ouvrir mon cœur sans jamais tricher, oriente le sens de mes requêtes et accorde-moi un cœur reconnaissant. C'est au nom de Jésus que je te le demande. Amen.